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《馬可福音》靈修分享 (35) 

可 6:45-52  (2020.04.28 謝戎天麗傳道) 

   

         弟兄姊妹，這段經文記載著主耶穌在海面上行走的神跡，這神跡與耶穌叫五千人吃

飽的神跡有著關係。五餅二魚的神跡是給門徒顯明耶穌是神的兒子，祂掌管一切，供應他

們屬靈生命的需要 “教訓他們許多的道理” (6:34b) ，也供應肉身需要的五餅二魚，但門

徒並不很明白。當他們見到耶穌在海面上行走時，就驚慌起來。聖經說：“這是因為他們

不明白那分餅的事。”所以主耶穌繼續行神跡，顯明祂掌管風和海，在危難中也與他們同

在。 

         無論夜怎麼黑，總有天亮的時刻，太陽的光必會突破黑暗，帶來光明盼望。然而，

當主耶穌來的時候， 門徒卻驚慌害怕了。也許是從理智來判斷，人怎麼可能走在水面上

行呢？弟兄姊妹，我們相信的神豈有難成的事呢？有時，我們也會像門徒一樣遭遇困境，

或是經濟，或是工作，或是感情，或是人際關係，或是現今的疫情，種種挫折，讓我們感

到壓力大到難以承受，以致信心動搖，心志不堅，就連主耶穌要過來幫助我們，也會惶恐

不安。 

         其實，門徒害怕的最大原因，還是由於他們仍然不明白耶穌就是創造宇宙萬物海洋

的主、超自然的主，也就是還未能全心全意的信靠耶穌，以致遭遇困境時，內心驚懼害怕。

弟兄姊妹, 在遇到困難時，就考驗出你我對神的認識有多少, 對祂的信心有多大，你所依靠

的到底是自己？是別人？還是已經建立穩固的信心在主耶穌身上，相信祂能，也相信祂必

要幫助。 

          主耶穌知道門徒的軟弱,祂立刻發聲安慰他們說：「你們放心！是我，不要！」。主

對門徒說：「你們放心」，主耶穌要門徒放心！弟兄姊妹，我們回想，生命中有哪些事曾

驚擾我們的心靈，使我們的心常常忐忑不安呢？那些會使我們焦燥不安的，豈不都是一些

使我們放心不下的事嗎？但是如果你相信：自己的一生都在主的手中，若不是主允許，就

沒有任何災難會臨到我身上，因為主耶穌說：“就是你們的頭髮也都被數過了”。當我們

全心全意，放心的把自己交在神手裡，那麼，我們就能像保羅、西拉一樣，縱使在黑暗的

監獄中，也能大聲的讚美神。就算有什麼發生，相信神的美善，神所賜的也是最好的，願

把自己放在神手中甘心順服, 這豈不是美事嗎? 

         請默想經文禱告: 什麼在影響我? 是環境呢還是神的應許?對著這樣一批愚頑的門徒，

主耶穌並沒有失望，祂今天也還是用愛心和耐心來寬容、忍耐我們。我們如何回應? 


